

MORGENPOST

US-Superstar Kylie Jenner (24) ist schon in Weihnachtsstimmung! Die jüngste Schwester von Kim Kardashian (41) hat damit begonnen, ihre Luxus-Villa in Beverly Hills - wenige Kilometer von den Hollywood-Studios entfernt - festlich zu schmücken. Und setzt dabei voll auf „echt Erzgebirge“!

Auf ihrem Instagram-Account (284 Millionen Follower - Weltrekord!) zeigt die Milliardärin nicht nur einen mit Lichtern geschmückten Tannenbaum, sondern auch eine dreistöckige Weihnachtspyramide aus Holz. Dabei handelt es sich um ein handgefertigtes Stück, hergestellt von der Firma „Klein-kunst aus dem Erzgebirge Müller“ aus dem Spielzeugdorf Seiffen. Seit 1899 werden in dem Familienbe-

„Echt Erzgebirge“ erobert Hollywood

trieb Schwibbögen, Räuchermännchen, Spieldosen und eben Pyramiden gefertigt. Das 58 Zentimeter hohe Exemplar, das Kylie bei sich zu Hause hat, ist limitiert auf 150 Stück im Jahr (Preis: 899 Euro) und inzwischen ausverkauft.

Laut Ringo Müller (50), der das Unternehmen in vierter Generation leitet, ist die Pyramide seit zwei Jahren im Besitz des Kardashian-Jenner-Clans. Die Familie hatte damals über eine Fachhändlerin mit Sitz im Napa Valley eine Bestellung

Reality-TV-Star Kylie Jenner (24) setzt in Sachen Weihnachtsdeko auf Tradition aus Sachsen.

Der Seiffener Ringo Müller (50) vertreibt mit seiner Firma Pyramiden, Schwibbögen und Co. auf der ganzen Welt.

Seiffener Holzkunst bei Kylie Jenner



Diese in Seiffen von Hand gefertigte Weihnachtspyramide ziert das Wohnzimmer der schönen Kardashian-Schwester.